

Quissac

Le collège communique par avions en papier...

C'est une initiative intéressante et pleine de poésie autant que de chaleur humaine que celle qu'ont eue des personnels de la vie scolaire.

Tous les surveillants, la CPE (conseillère principale d'éducation), la secrétaire, le gestionnaire et le principal lui-même, Sébastien Parey, ont participé à une vidéo qui leur a permis d'envoyer aux élèves un message via un avion en papier.

Cette vidéo se trouve sur le site internet du collège mais aussi sur la page Facebook d'une surveillante de Quissac (plus de 3 000 vues à ce jour). Les retours des familles, touchées par ce geste, ont été nombreux : « *Merci pour cette belle vidéo, c'est très émouvant. J'ai failli laisser échapper une petite larme.* » « *Je suis très émue de cette si belle vidéo. Cela met du baume au cœur* » « *Merci ! Beaucoup d'énergie et d'émotion aussi. Le collège lui manque effectivement.* » « *Super vidéo. On a apprécié le visionnage en famille. Merci à vous tous, portez-vous bien.* »



La vidéo a déjà fait plus de 3 000 vues.

Cette vidéo est un autre moyen, plus convivial, plus familial, de garder le lien avec les élèves que les nécessaires classes virtuelles mises en place.

Pour la visionner (ce qui est conseillé à tous, sans forcément avoir d'enfants scolarisés au collège), se rendre sur le site ENT du collège : <https://coutach.mon-ent-occitanie.fr>, puis cliquer sur l'avion du petit prince, télécharger le fichier qui se trouve en bas de la page.

Bon visionnage !

► Correspondant Midi Libre : 06 63 41 40 31